

Siete seminaristas pertenecientes a Falange, disfrazados con monos, se dedicaban al espionaje.—El ex-general Fanjul y el ex-coronel Fernández Quintana, condenados a muerte.—Las milicias valencianas consiguen una importante victoria

POR TELEGRAMA

Violento combate en Extremadura

Madrid.—El ministro de la Guerra manifestó hoy al mediodía que se esperaba un fuerte combate en Extremadura, donde el enemigo reúne fuerzas considerables y está atrincherao. La ofensiva la llevan las fuerzas leales aunque su avance se hace lento pues los rebeldes han volado los puentes.

Al empezar el combate los aviones enemigos bombardearon nuestras fuerzas pero al poco acudieron en su ayuda los aeroplanos leales los cuales pusieron en dispersión a los facciosos, atacándoles con las ametralladoras, teniendo la impresión de que dos de los aparatos enemigos fueron alcanzados por sus disparos.

A última hora se ha sabido que las columnas leales avanzan victoriosas reduciendo los focos rebeldes.



OTRO OBISPO comprometido en el movimiento

Segorbe.—En un registro efectuado en el domicilio del Obispo de esta Sede, se ha encontrado una extensa documentación demostrativa de que el expresado prelado estaba comprometido en el movimiento del cual era uno de los jefes de esta región.

También se encontró en dicho domicilio una estación de radio clandestina.

Opinión que las milicias merecen a Marcelino Domingo

Madrid.—En unas declaraciones hechas por don Marcelino Domingo, ha expuesto este que después de la actuación de los milicianos y de su comportamiento se o caben pensar en un nuevo ejército hecho sobre la base de los miles de ciudadanos que comprende el amplio radio del Frente Popular.

Partidos Obreros, republicanos de izquierda y gente sin partido.

Estas declaraciones del ex ministro señor Domingo han causado grata satisfacción puesto que demuestran que la República va a marchar por sus verdaderos directores los cuales si se hubiesen puesto en práctica cuando se proclamó, hubiera evitado la criminal intención fascista que estamos padeciendo.

Nuestra aviación incendia los cuarteles de Zaragoza

Barcelona.—Por noticias recibidas por conducto de los evadidos que continuamente se pasan a nuestro campo, se ha sabido que nuestra aviación ha incendiado los cuarteles de Artillería, el de Caballería del Portillo, el de San Gregorio y el de la Guardia Civil del Arrabal.

POR TELEGRAMA

Cese del comandante Franco

Madrid.—La «Gaceta» de hoy publica una orden disponiendo el cese del comandante Franco como delegado agregado a la Embajada Aeronáutica de Washington.

POR TELEGRAMA

Detención de un aviador italiano

Madrid, 13.—Hoy ha sido detenido por los agentes de Vigilancia, el aviador italiano perteneciente a la Aeronáutica Civil, señor Lorez y Ricci.

El detenido ingresó en la Prisión provincial bajo la vigilancia de milicianos.

POR TELEGRAMA

Fabricación de bombas de aviación en Barcelona

Barcelona, 13.—El Presidente de la Generalidad señor Companys ha enseñado a los periodistas la primera bomba de aviación que se ha fabricado en aquella capital.

La expresada bomba tiene un peso de doce kilos.

El teléfono de ¡ADELANTE! es el 1282

Fábrica de Sellos de Cauchú

“LA UNICA”

Sebastián Rubio

Sellos de todas clases y tamaños - Firmas auténticas y no auténticas

Economía, esmero y entrega del trabajo a las 24 horas

Calle de Ram s, 52-Almería

POR TELEGRAMA

Inteligencias judiciales

Barcelona, 13.—Esta mañana los jueces instructores de los sumarios por la sublevación acudieron al «Uruguay» interrogando a numerosos detenidos.

POR TELEGRAMA

Entierro de varias víctimas

Madrid.—Esta tarde se ha verificado el entierro del capitán Fernández Blanco en cabo y un guardia de Asalto muerto en el Guadarrama. Los cadáveres estuvieron expuestos en la Dirección de Seguridad, siendo el duelo presidido por el Sr. Tafalla. También ha muerto en el frente de la Sierra el aviador José Mendez Irarte el cual fué uno de los sublevados contra la Dictadura en Ciudad Real por lo que se le condenó a muerte.

POR TELEGRAMA

Un artículo de Prieto

Madrid, 13.—El periódico «Informaciones» publica un artículo del camarada Prieto, en el cual dice que gran parte de las dificultades con que el Gobierno tropezó en el extranjero en los primeros días de la sublevación, fueron

Antonio Langle

Médico especialista en enfermedades de la Piel. Venéreo y Sífilis

Análisis de sangre y de orina

Consulta diaria: de 12 a 2 y de 3 a 5

Plácido Langle, 4

motivadas por el espíritu monárquico que animaba al Cuerpo Diplomático, el cual salvo contadísimas excepciones, incurrió en delito de alta traición.

Sigue diciendo Prieto que la culpa de este estado de cosas es de todos los gobernantes de la República por haber mantenido en la diplomacia a los elementos monárquicos.

POR TELEGRAMA

Periodista extranjero que huye de Jaca

Valencia, 13.—Procedente de Jaca ha llegado a esta capital un periodista argentino que pudo escapar de aque. la ciudad e incorporarse a la columna de Pérez Farrás. Fué desvalijado por los facciosos.

POR TELEGRAMA

Ampliación de la rebaja de alquileres

Madrid, 13.—La «Gaceta» ha publicado un nuevo decreto referente a alquileres que señala un nuevo tope hasta trescientas una pesetas para los de viviendas. Para los alquileres de establecimientos mercantiles, se les señala el tope de mil doscientas cincuenta y una peseta.

POR TELEGRAMA

Siete seminaristas dedicados al espionaje

Madrid.—Han sido detenidos en el Escorial siete seminaristas que disfrazados con sendos monos se habían introducido en las filas leales y estaban dedicados al espionaje por medio del heliógrafo.

Fueron detenidos y al ser interrogados y registrados se descubrió que pertenecían a Falange Española.

Se les sometió a juicio sumarísimo siendo fusilados inmediatamente.

CAMARADAS

Haced vuestras compras de calzados en

Casa Serna

PUERTA PURCHENA, 4

Lea usted ¡ADELANTE!

POR TELEGRAMA

Los tranviarios se incautan de la empresa

Madrid, 13.—Los obreros tranviarios reunidos en asamblea han acordado incautarse de la empresa, señalando el sueldo único de cuatrocientas pesetas excepto para los técnicos.

POR TELEGRAMA

Fuerzas a los frentes

Madrid.—Han salido con dirección a los frentes de Andalucía una batería de artillería.

Se envió también a Aragón una columna formada por milicianos y fuerzas regulares.

Se prepara un tren sanitario.

POR TELEGRAMA

POR TELEGRAMA

Prieto celebra varias conferencias

Madrid, 13.—El Comandante de los sematenes de Cataluña, señor Pérez Salas, ha acudido al Ministerio de Marina donde celebró una extensa conferencia con el señor Prieto, con el cual también celebró entrevistas los señores Casares Quiroga, Basco Garzón y el abogado sindicalista señor Pavón. Estaba acompañado del teniente de Navío Baihoa, quien incoará el sumario contra los jefes de la Escuadra que se han sublevado.



POLICLINICA SICILIA

A cargo de los doctores Juan José Sicilia y Eduardo Pérez López Echevarría
Avenida de la República, 51

Más fuerzas al frente de Aragón

Barcelona.—Se ha organizado una columna formada por guardias de Asalto formada por una selección de los mejores tiradores para ser enviado al frente de Aragón. Irá provisto de todos los elementos guerreros incluso artillería.